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Top 4 Bericht des Bürgermeisters 
 
 
Der Grund warum man sich heute so schnell wieder sehe, so der Bürgermeister, wäre das Thema 
zur Kurabgabe in der Gemeinde.  
 
Weiter hätte Herr Hartmann heute einen Termin in Löcknitz bei der Kommunalgemeinschaft Eu-
roparegion POMERANIA e.V. wahrgenommen.  
Außerdem gab es noch einmal eine Zusammenkunft mit Herrn Weber vom Wirtschaftsministe-
rium. Aussage hier, auch der Hafenvorplatz mit insgesamt 7,5 Mio. € wird gefördert und solle 
deshalb mitgeplant werden. Die Höhe des Fördersatzes belaufe sich allerdings auf nur 60 %. 
Wenn die Gemeinde allerdings besonders gut argumentieren könne, weshalb die Förderung drin-
gend notwendig sei, stehen Fördermöglichkeiten von 70-90% zur Verfügung.  
Die Kommunalgemeinschaft Europaregion POMERANIA e.V. würde den dritten Bauabschnitt för-
dern. Man muss sich allerdings weitere Partner zur Finanzierung suchen, so Herr Hartmann. 
Weiter müssen jetzt weitere Häfen in Polen und auch in Brandenburg besichtigt werden.  
Am 11.12.2023 wird es einen weiteren Termin bei Herrn Minister Pegel zur Thematik geben. 
 
 
 


